
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、OB 会員・来賓含め多くの皆様が参加しました。２年半ぶりの総会となり

ました。総会ならびに手作り懇親会も大いに盛り上がりました。「１８春闘での誤

り」「組織問題」「ロシアによるウクライナ侵攻」「第２６回参議院選挙」など多岐に渡

り意見を交わし交流しました。 
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隣の部屋にも多くの会員が集う 味原前会長は、本部OB会へ 

阿部新会長による団結ガンバロー 


